

PRESS RELEASE – DEUTSCH



HELLCROSS VERÖFFENTLICHT SINGLE ZU EHREN VON LEMMY KILMISTER

Hellcross, eine Metal-Band aus Lima, Peru, plant die Veröffentlichung ihrer neuen Single "Murder One" am kommenden Freitag, den 26. Januar. Der Song wird auf Streaming-Plattformen zusammen mit einem Lyrik-Video erscheinen, das auf dem offiziellen YouTube-Kanal der Band präsentiert wird.

Lima, Januar 2024. Ein Kniestreich, ein gnadenloser Haken, der direkt auf das Kinn trifft: Das ist der Sound der peruanischen Stoner Groove Metal-Band Hellcross. Gegründet im Jahr 2014 in Lima, Peru, hat das rockende Quartett bestehend aus Pedro Vásquez, "El Barbas"; Jaime Iriarte, "Mike Iné"; Álvaro Reynaga, "The Beast"; und Willy Fernández, "el Chanchoceronte" beschlossen, ihr erstes Jahrzehnt mit der Veröffentlichung des Songs "Murder One" auf YouTube zu feiern, eine Single, die zu Ehren des legendären Motörhead-Frontmanns, dem unsterblichen Lemmy Kilmister, geschrieben wurde.

Als Tribut an Kilmisters Rebellentum und Respektlosigkeit ist "Murder One" aus der intimen Perspektive von Hellcross eine Möglichkeit, den Frontmann einer der Bands zu ehren, die sie persönlich und musikalisch am meisten beeinflusst haben.

*"He has the guts to never give-a-fuck
And if you cross his way, you better play the game"*

Als Zeichen der Zuneigung und des Respekts für die Erinnerung an Lemmy Kilmister, beschreiben die Texte von "Murder One" einen Teil von Lemmys Lebensphilosophie, einen Rocker im weitesten Sinne des Wortes. "Er ist jemand, den wir als Maßstab im Rock, Hard Rock, Punk, Metal sehen... wie eine große Grundlage. Deshalb ist es unsere Absicht, weiter dazu beizutragen, was Motörhead und Lemmy für Menschen bedeuten, die noch keine Chance hatten, sie zu hören oder gerade erst anfangen," sagt Pedro "El Barbas", Lead-Sänger und Gitarrist von Hellcross.

Musikalisch kann "Murder One" nur als eine Klangmauer beschrieben werden, eine Injektion von Jack & Coke direkt in die Vene. Willy "el Chanchoceronte" bemerkt über den Track: "Es ist eine Herausforderung für die Band, Elemente des Southern Metal mit dem Speed Metal zu mischen, den Motörhead gemacht hat. Es ist eine sehr interessante Mischung, die wir beschlossen haben, zu Ehren von Lemmy umzusetzen."



Die Geschichte von Hellcross ist unbestreitbar mit Motörhead verbunden. Zwei der Gründungsmitglieder der peruanischen Metalband trafen sich direkt am Eingang des Sheraton Hotels im April 2011, als die britische Band in Lima auftrat. "Ich traf Pedro genau dann, als Lemmy im Hotel ankam, und dort begann unser Kontakt," erzählt Jaime Iriarte. "Motörhead hat einen coolen Hintergrund, weil es das war, was uns irgendwie zu Hellcross brachte."

Neben dem Lyrik-Video, das auf YouTube veröffentlicht wird, wird "Murder One" auf anderen Hellcross-Plattformen verfügbar sein: Spotify, Facebook, TikTok und Instagram, und ist in der Neuauflage ihrer ersten EP "Men of Mayhem" enthalten, die derzeit über ihre Website zum Verkauf steht. Zusätzlich hat die Band die Produktion eines speziellen Musikvideos für den Song angekündigt, das mit Beiträgen von Lemmy- und Motörhead-Fans weltweit erstellt wird. Diejenigen, die an der Erstellung des Videos teilnehmen möchten, können die Band über ihr offizielles Facebook-Konto kontaktieren.

Über Hellcross

Gegründet im Jahr 2014 in Lima, Peru, ist Hellcross eine Stoner Groove Metal-Band, die derzeit aus Pedro Vásquez (Gesang und Gitarre), Jaime Iriarte (Bass), Álvaro Reynaga (Schlagzeug) und Willy Fernández (Gitarre) besteht. Einige ihrer markantesten musikalischen Einflüsse sind Pantera, Black Label Society, Corrosion of Conformity, Down, Black Sabbath und natürlich Motörhead.

Ihre erste EP mit dem Titel "Men of Mayhem" wurde 2019 mit fünf Titeln veröffentlicht: "Men of Mayhem", "Deadman", "I will return", "The Line" und "Through my Eyes". 2023 neu aufgelegt, enthält die CD nun dieselben Songs, remastered, plus den Bonustrack "Murder One" zu Ehren von Lemmy Kilmister.

HELLCROSS ONLINE



LINKTR.EE/HELLCROSS

HELLCROSSBAND.COM